

ANCY-LE-FRANC

De nombreux collégiens à l'honneur



DIPLOMES Les enseignants l'ont remis des diplômes et des cadeaux aux enfants

Ancy-le-Franc. De nombreux élèves à l'honneur . RÉCOMPENSES. Plusieurs élèves du collège de la Chênevière des arbres ont été mis à l'honneur jeudi, en début d'après-midi. Des enseignants leur ont remis des diplômes et des cadeaux récompensant leur participation à différents concours comme Big challenge, Cube. s, Défi'mots et Drôles de maths. Plus de 120 élèves de tous les niveaux, sur 193, y ont participé. Certains concours ont eu lieu exceptionnellement par Internet à cause du confinement, ce qui n'a pas empêché de nombreux collégiens ancéaquois d'être assidus. Cette remise de diplôme a lancé l'après-midi Autrement durant laquelle les enfants, qui étaient encore très nombreux dans l'établissement, ont participé à des activités sportives, culturelles et artistiques.